

Fasten-Wandern mit Alice im Wunderland Schweiz

Frage: Sagt ein Bild mehr als tausend Worte? Ja. Oder wie sonst als mit Worten liesse sich diese Frage stellen? Es braucht also beides, um Ihnen unsere Fastenwanderwochen näher zu bringen.

Wörtliche Informationen finden Sie im Jahresprogramm und den übrigen Unterlagen – hier ergänzt durch einige Bilder, welche die besondere Atmosphäre widerspiegeln (s. auch Rückseite).

Worte möchten Sie noch darauf hinweisen, dass Sie weitere Fotos sehen können im "World Wide Web" auf der "Homepage", die wir im Frühjahr 99 geschaffen haben: www.fastenwandern.ch

Übersichtlich sei unsere Internet-Seite, sehr gut lesbar, informativ, schnell... wir haben viele Komplimente erhalten.

Surfen Sie hinein, wenn Sie Gelegenheit dazu haben. (Und lassen Sie uns bitte wissen, was wir darin aus Ihrer Sicht noch verbessern könnten. Danke sehr.)

Mit -lichen Grüßen,

Alice

PS 46 % (sechsundvierzig Prozent!) der letzjährigen TeilnehmerInnen waren zum 2. oder 3. oder 5. oder... 9. Mal dabei – wenn das nicht eine deutliche Sprache spricht für unsere Fastenwanderwochen!

PPS Sich schützen vor der Enttäuschung, kein Plätzchen mehr zu bekommen, kann man durch frühzeitige Anmeldung. (Das ist nicht Werbegag, sondern gutgemeinter Hinweis.)



Der frühe Frühling im Tessin verkürzt uns den langen Winter des Nordens



Fastenwandern mit Alice im Wunderland Schweiz!



Wo's friedlich und gemütlich ist, da lassen wir uns nieder (Tee-Pause)



Wir nutzen gerne Ö.V. zu Wasser, zu Land und in der Luft!



Atemberaubend schön.



Begegnungen...
...rechts: auf
der Alp
...unten:
Franches
Montagnes



Spiegelin, Spiegelin auf dem Grund,
wer ist der Schonste in dieser Männer-
rund?



Wann immer möglich: ausgedehnte Mittagsrast und -Ruh

Weicher Weg mitten durch das Moor



Vorspeise zum Gala-Diner am Schlussabend



